
Editorial
Nous  sommes  à  Montpellier,  une  ville  prestigieuse  dont
certains anciens faubourgs se sont dégradés et où le béton
pousse très fort au nom de la verticalisation de l’habita et
de la concentration de la population.

Une visite de marque
Ce  matin,  4  février  2021,  notre
association était invitée place Salengro à
11h30 à une réunion sur le terrain avec
Madame  Julie  Frèche,  vice-Présidente  de
Montpellier-Métropole  et  conseillère

municipale de la ville de Montpellier. L’objet de la réunion
avec  des  élus,  des  associations  (notre  comité  et  des
associations de vélocyclistes entre autres), des commerçants
et des services techniques de la ville était de faire le point
des problèmes posés par l’aménagement inachevé de la rue du
Faubourg Figuerolles.

Notre  association  était  représentée  par  deux  membres  du
Conseil d’Administration, MM. Raymond Gimilio et Guy Sicard.
Nous avons été informés de la reprise imminente des travaux
entre le carrefour de la rue Bouschet de Bernard et la place
Salengro, reprise prévue pour le 8 février. Nous avons pris
acte du désir de la nouvelle équipe municipale de mener ces
travaux en essayant de concilier les intérêts des commerçants
lésés par 2 ans de travaux et la diminution du nombre de
places de parking, et les difficultés d’accès, la circulation
des bus, des cyclistes et des piétons. Le Comité de Quartier a
pu rencontrer quelques habitants.

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/02/07/bonjour-tout-le-monde/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/02/07/une-visite-de-marque/


Le porte-parole, secrétaire à titre provisoire
Raymond GIMILIO

Webmestre

Un cadre de vie bouleversé et
dégradé

Nous  subissons  depuis  plusieurs  années  une
dégradation  du  cadre  de  vie  au  sein  du
quartier  de  Figuerolles  :  des  travaux  de
voirie interminables, une circulation de plus

en  plus  difficile,  des  trajets  d’autobus  éloignés,  la
démultiplication  des  constructions  immobilières  d’envergue
sans contrepartie verte, la pose d’antennes GSM sans préavis à
quoi  s’ajoutent  une  intensification  du  commerce  et  de  la
consommation de drogue à la vue et au su de tous, des rodéos
nocturnes, des incivilités, etc.

Face à autant de nuisances, il est devenu impératif de se
mobiliser  collectivement  si  l’on  souhaite  infléchir  les
décisions de pouvoirs publics et reprendre en main le destin
de notre quartier.
Cette idée a rencontré un écho favorable auprès de nombreuses
personnes. Ainsi soutenus nous :
• sommes intervenus auprès des services de la voirie.
• avons contacté par courrier postal le nouveau maire pour
demander un moratoire sur les installations d’antennes GSM.
•  avons  regroupé  de  nombreuses  demandes  de  mesures  de
puissance d’émission a ̀l’Agence Nationale des Fréquences.
• préparons une demande d’audience au Maire.
• avons créé un « Comité de quartier Figuerolles Autrement »
doté d’un statut d’association Loi 1901 (voir verso) dont les

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/02/07/un-cadre-de-vie-bouleverse-et-degrade/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/02/07/un-cadre-de-vie-bouleverse-et-degrade/


postes sont a ̀ pourvoir au sein du Bureau et du Conseil
d’Administration (vice-présidents, secrétaire, conseillers,
etc).

Nous  proposons  aux  habitants  du  quartier,  associations,
commerçants, etc. de nous rejoindre en devenant adhérent : il
suffit de signer ce bulletin et de verser une cotisation de 5
€. Un Conseil d’administration provisoire a été mis en place
et une assemblée générale extraordinaire sera convoquée dans
les trois mois nous réunira et rendra compte de son action. Ce
sera notre association, pour défendre, tous ensemble la
qualité de vie de notre quartier.


